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少年ジャンプを毎週楽しみ
にしていますが、好きな作
家が２人も体調不良で無期
限休載となり悲しい。考え
てみると週刊連載も相当ブ
ラックな職場ですよね。
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高
齢
者
住
宅
の
募
集
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。
高
齢
者
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
よ
う
、
手

す
り
や
緊
急
通
報
装
置
な
ど
を
備
え
た
住
宅
で
、
家
賃
は
所
得
に
よ
り
補
助
が
あ
る
た

め
低
廉
で
す
。
年
に
一
回
の
募
集
で
す
の
で
、
必
要
な
方
は
忘
れ
ず
に
応
募
下
さ
い
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

間取り・例



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

12/20（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

天王洲のアール・ブリュット展鑑賞

「アールブリュッ

ト」とは、「生

のままの芸術」

という意味で、

障害を持つ方の

作品が展示され

ていました。そ

の方のこだわりや思いがまさに生の

まま現れつつも作品として完成度も

高いのが凄い。同伴した娘たちは電

車をモチーフとした作品に食いつい

てました。撮影は長女(6)。（11/16）

品川の医療と介護をよくする会の学習会

スタッ

フとして

も参加。

鈴木ひろ

子区議が

品川の改悪と運動の現状を、共産党政策委

員の谷本氏が安倍政権の社会保障改悪との

たたかいを、白石たみお都議が都政と都民

の暮らしの状況を報告しました。

雨天にも関わらず81名が参加。最後に署名

も提起されました（11/19）

図書館市民フォーラム品川 定例学習会

「他区の図書館はどうなっ

ている？」がテーマ。品川に

加え、大田、練馬、文京の状

況や歴史が報告され、どこも

窓口委託を経て指定管理へと

いう同じ流れ。その影響の更

なる分析が必要です。最後に、大崎図書館の移転(実質

廃館)問題の発言もさせて頂きました（11/19）

29号線廃止求める住民の

暮らしと安全・環境を守

る会の総会

のだて区議とともに参

加。白石たみお都議が来

賓挨拶し、都の、現実に

は吹かない風を吹かせた

シミュレーション、国庫

補助金申請の手続きの杜

撰さなど、決算委員会の

追求をリアルに報告。私

も名古屋の廃止道路の調

査を報告しました（11/20）


